池こどもの家

本来、今池こどもの家は、公園のように、もうしこみなしで、誰でも、いつでも、あそぶこ とができる場所です♪

まんきゅう じた いせんげん かいじょ 緊 急事態宣言が解除されましたので、10月1日(金)より

りまっとお りょうせいげん 今まで通り(利用制限なく)、りようすることができます

みんな 元気ですか?



キャンプにいきたかった! 水遊びしたかった! 今池のごはん、いっぱい食べたかった! 8月、9月と、今池で過ごすことができなかったけど、10月は、夏を取り戻すべく、コロナに 負けず おもいっきり あそびましょう

В	A	火	水	木	金	土
10月				Manual Ma	1	2 ひみつ!
3	4	5	6	7	8	9
お休みです	\sim	けんだま!	ペットボトル	わりばし	きろくに	キックベース
			こうさく	ダーツ	チャレンジ	
	ひみつ!	卓球クラブ		卓球クラブ		
10	11	12	13	14	15	16
お休みです	ストラック	けんだま!	しんぶんし	やりなげ	きろくに	ドッジ
	アウト		やりなげ	ダーツ	チャレンジ	ボール
		卓球クラブ		卓球クラブ		
17	18	19	20	21	22	23
お休みです	おおなわ	けんだま!	ペットボトル	ドッジ	きろくに	\sim
			こうさく	ボール	チャレンジ	
		卓球クラブ		卓球クラブ		ひみつ!
24	25	26	27	28	29	30
お休みです	ドッジ	けんだま!	ハロウィン	ハロウィン	きろくに	ボッチャ
31	ボール		かざり	かざり	チャレンジ	
お休みです		卓球クラブ		卓球クラブ		

ボッチャ大会にさんかしよう! 11月6日(土)

パラリンピックで競われた種目です。日本の杉村選手が きん 金メダルを獲得しました。

自分のチームのボールをなげ、的にいかに近づけるかを競います。

※いちおう 締め切りは10月30년(土)

18日(月)から申込用紙は、今池で配布します

ろうじんふくしセンターのおじぃちゃん、 おばぁちゃんたちと たいせんよていです!

〇首転車は<u>乗ってこないようにお</u>

願<u>いしています</u>

≪保護者の皆様へ≫

はかこうかんさつ 健康観察カードの記入について

たます。お手数ですが、来館前(朝でもOK)、検温後、

おこさんの状態を聴き取り、保護者の方

が記入して頂きますようお願いします

じんじんとあそぼう! 23日(土)

1時半~4時半ごろ もうしこみが必要です。

☆はたけ作業 ☆木工あそび

☆粘土あそび ☆タイヤでまっ黒…

4日(月)から申込用紙は、今池で配布します

ともだちフェスティバル&ドッジボール大会

11月14日(日) ※売の首の **11/15**(角)は**お休み**です 大阪市内の学童保育の仲間たちと、楽しいことができるよ

う、計画中です!正式決定後に申込用紙は、今池で配布します

《コロナウィルスの感染拡大状態等により、中止や変更になる場合があります》

2021年 10 月 No. 483

~今池こどもの家~

〒557-0016

西成区花園北 2-16-26 もと 弘治小学校1階

206-6632-7020



かくしゅ ねが 各種お願い

○あそぶことができるじかん○

平 日 18じ まで 土曜日 17 じ まで おひるごはんをたべてからきてね

少さった。 少要な持ち物(ないと利用できません)

(1)**健康観<u>察</u>カードの持参**

初めての利用時や、紛失した方は、必ず事前に 厳いに薬てください

②マスク・マウスシールドの着用

3水分補給ができるものの持参

4手をふくものの持参

コロナ関係のお願い

- かくがっこう 各学校で、コロナの陽性者が確認され、休校になった場合
- ・感染拡大防止の観点から、当該学校の児童、生徒は、原則、利用を制限させていただきます
- ② 体調が悪いときの利用について
- ・発熱、風邪症状があるときは、利用は制限させていただきます
- ③ 土曜日の昼食提供について
- ・感染拡大防止の観点から、**当面の間は休止とさせていただきます。**再開につきましては、対応を検討し、追ってお知らせいたします
- ・また、館内での食事も、中止とさせていただきます。土曜日は、**昼食を済ませてから遊びに来てください**
- ④ 緊急事態宣言が発令されたとき
- ・<mark>原則、利用を制限させていただきます。</mark>ただし、各ご家庭の 状 況 に応じて、対応させていただきますので、お困りごと、心配事がある 場合、**まずは、ご相談ください**



やく じかん 約5時間かけて 作った 力作です!

なんと 500 ピースにチャレンジし 5時間も (集中)して完成しました。特に4年生のAちゃん、パズ ルが得意みたいで、すいすいと、ピースをはめていまし たよ!



大事です!

東側の門と西側の門に ポスターを張りました(写真は東門)

敬老月間に合わせて、高齢者の方々に メッセージや イラストを描いてみました。学校帰りに、ちょっと寄り道 …といった感じで、みんなに協力してもらいました!

パズルをがんばってくれた Aちゃんより クイズです ミッキーマウスの ゆび は4帯ですが、なぜ4帯でしようか

